

## Un total de 177 titulados en Ingeniería de MONDRAGON UNIBERTSITATEA recibirán sus diplomas mañana

26/03/2015

MONDRAGON UNIBERTSITATEA entregará mañana viernes, 27 de marzo, a partir de las 19:00 horas en el Teatro Amaia de Arrasate los diplomas a los alumnos de la promoción 2013-2014 en las enseñanzas de ingeniería técnica industrial y de grado, un total de 177 alumnos (de ellos 51 son mujeres). Además, recibirá su diploma la primera promoción de estudiantes del grado en Ingeniería Mecánica con el sello EURACE. En concreto, un total de 56 alumnos de Ingeniería Mecánica recibirán junto al diploma la acreditación más prestigiosa y codiciada que una ingeniería puede recibir a nivel europeo: la acreditación EURACE de Ingeniero Europeo. El Grado en Ingeniería Mecánica que imparte la Escuela Politécnica Superior de MONDRAGON UNIBERTSITATEA ha conseguido la acreditación EURACE de ingeniero europeo, y junto a la Universidad Carlos III de Madrid, son las primeras ingenierías del estado en obtener este certificado europeo de gran trascendencia. Para obtener el sello EURACE se evalúan una serie de principios de calidad, relevancia, transparencia, reconocimiento y movilidad contemplados en el Espacio Europeo de Educación Superior.

Durante la entrega de diplomas tendrá lugar una ponencia a cargo de Txomin Nieva, director de Desarrollo de Producto Técnico de CAF Power & Automation con el título "Experiencia, vivencias y lecciones para el futuro". La cita será en el Teatro Amaia, de Mondragon, (C/ Licenciado Otalora, 2) a las 19:00 horas.

Además, esta entrega de diplomas será doble: por un lado los recibirán dos alumnos de ingeniería técnica industrial en mecánica, y por otro lado se entregará los diplomas a la promoción de grado, constituida por 175 alumnos. Durante el acto recibirán también una mención especial seis alumnos que han recibido distintos premios en programas de Kutxa. Uno de ellos, Ander Elustondo, recibirá además una mención especial por haber recibido un premio a su proyecto fin de carrera, realizado en euskera.

La entrega de diplomas tendrá lugar mañana, en un acto académico que será inaugurado por el coordinador general de la Escuela Politécnica Superior, Carlos García y cuya clausura corresponderá al rector de MONDRAGON UNIBERTSITATEA, Vicente Atxa.

Para la obtención de estas titulaciones, todos los estudiantes han desarrollado un Proyecto Fin de Carrera de aproximadamente un año de duración en colaboración con alguna empresa, muchas de ellas extranjeras, situadas en países como Dinamarca, Italia, República Checa, Francia, Polonia, Austria, Suecia, Alemania, Reino Unido, entre otros.



---

GOI ESKOLA  
POLITEKNIKOA

ESCUELA  
POLITÉCNICA  
SUPERIOR

---